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Ata da Reunião no 20/1996-1998 de Diretoria da Adunicamp

Realizada em 07/01/98 às 11:00h

Gestão “Por Universidade Forte”

Expediente - Pauta da Reunião:

1. Unimed

2. Apreciação das reformas em Brasília

3. Assembléia para : (a) posse do CR

(b) definir delegação

4. Outros assuntos

A reunião iniciou-se no horário previsto, estando presentes os diretores Lino

Castellani Filho(presidente), Maria Elisabete Silva Tocchini(2o secretária), José

Luiz Antunes de O. e Sousa(2o tesoureiro), Carlos R. de Souza(diretor de

imprensa) e José Roberto Zan(diretor cultural).

Desenvolvimento dos assuntos de pauta

1.- Foi levantada pelo Lino e discutida em reunião de diretoria a questão criada no |

Banespa e Banco Bandeirantes pela cobrança de fatura com acréscimo de 20%,

feita pela Unimed. Ausentes a Alba e o Nelson, não foi possível saber se algo

havia sido resolvido a respeito em reunião de 23/12/97. Decidiu-se que o Antunes

vai ligar para a Unimed para resolver este problema imediato, fazendo com que a

Adunicamp não tenha de pagar com acréscimo enquanto a questão do convênio

não tenha sido resolvida entre a Unimed e a Adunicamp. Ao mesmo tempo,

decidiu-se tentar marcar reunião com a Unimed para a segunda-feira 12/01 para

deliberar sobre o assunto do convênio, resolvendo-o de vez.

2.- A diretoria avaliou e aprovou a ida do Osmar (e de quem mais tenha

disponibilidade) a Brasília, para acompanhamento da tramitação das reformas

(principalmente administrativa e previdenciária), na semana iniciando em

12/01/98, quando esta matéria poderá estar em pauta.

3.- Ficou decidido que uma assembléia da Adunicamp vai ser convocada para o dia |

27/01/98. Esta assembléia se destina a dar posse aos novos membros do CR e tirar

delegação para o próximo congresso da Andes.

4.- Outras decisões desta reunião:

(a) providenciar texto sobre a sucessão na reitoria para a parte da nossa home-

page onde há um “link” para a home-page dos candidatos a reitor.
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(b) foi feita uma breve avaliação da nossa revista e decidido providenciar a

colocação da Revista Adunicamp na Internet.

(c) foi discutido o andamento do calendário que a Adunicamp prepara para ser .

proximamente distribuído aos docentes. Deve já estar pronto na próxima

semana.

(d) decidida a publicação de Boletins Adunicamp informando o andamento das

coisas em Brasília, todo o nosso trabalho e a proposta que fizemos à Unimed

para a continuidade do convênio. Os boletins podem incluir balancetes já

disponíveis.

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada.
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